



Siaran Langsung Pertandingan Inggris vs Belgia: Bellingham Jadi Pahlawan dengan Menyelamatkan Tiga Gol

Description

Timnas Inggris Bermain Imbang 2-2 Kontra Belgia di Uji Coba

Timnas Inggris bermain imbang 2-2 kontra Belgia dalam pertandingan uji coba yang dihelat di Wembley Stadium. Gol dari Jude Bellingham di pengujung laga membuat The Three Lions bisa menyamakan skor. Pada pertandingan tersebut, Inggris menurunkan sebagian pemain terbaiknya seperti Phil Foden, Bellingham, dan Declan Rice.

Keunggulan pertama dalam pertandingan ini dibuka oleh Belgia melalui gol dari Youri Tielemans pada menit ke-11. Ivan Toney berhasil membuat skor menjadi 1-1 dengan sepakan penalti pada menit ke-17. Meskipun kemudian Jarrod Bowen berhasil membalikkan keadaan dengan golnya, namun gol tersebut dianulir VAR karena offside.

Belgia berhasil mencetak gol kedua melalui Tielemans sebelum babak pertama berakhir, sehingga mereka unggul 2-1. Namun, pada babak kedua, Inggris meningkatkan intensitas serangan dan akhirnya berhasil menyamakan skor melalui gol dari Bellingham di menit ke-94.

Meskipun timnas Inggris belum berhasil meraih kemenangan dalam dua laga uji coba terakhir, performa mereka tetap semakin baik. Dengan pemain muda seperti Bellingham yang mampu mencetak gol penting, harapan untuk sukses di turnamen selanjutnya semakin terbuka lebar. (mrp/ran)

Ringkasan

Timnas Inggris berhasil bermain imbang 2-2 melawan Timnas Belgia berkat gol dari Jude Bellingham di menit akhir. Pertandingan uji coba yang dilangsungkan di Wembley Stadium menampilkan performa apik dari kedua tim dengan gol-gol yang dramatis. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan kedua tim dalam pertandingan ini? Apakah Anda merasa hasil imbang ini adil atau seharusnya ada tim yang lebih unggul? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark